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合肥首届快乐小主播大赛
决赛成功举行

星报讯（李丽 记者 桑红青） 日前，

“华润杯”合肥市首届快乐小主播大赛决

赛成功举行，通过海选、初赛、复赛等多个

环节角逐，最终有40名小朋友参与了决

赛，并决出一、二、三等奖。

据悉，此次大赛由合肥孚尔国际儿童

教育主办，华润地产独家冠名。大赛自举

办以来，共有400多名3~12岁的小朋友

报名参加，活动当天，由合肥孚尔国际儿

童教育开办的“孚尔小主播艺术团”宣布

成立，本次入围决赛的选手可获得签约

《孚尔小主播艺术团》的签约主持人。

《钟馗伏魔》经历八小时易容
陈坤演“颓萌”英雄吃尽苦头

将于2月19日上映的《钟馗伏魔：雪

妖魔灵》昨日发布陈坤特辑，全面展现了

钟馗的成长历程，其落难挨打桥段首次曝

光。该场戏十分虐心，以至于入戏太深的

陈坤在拍摄后忍不住“哭得稀里哗啦”。

据悉，为突出人物性格，光钟馗的标

志性胡子，化妆组就为陈坤设计了四五款

疏密不同的造型。陈坤坦言普通的大胡

子妆平均每天要化3个小时，特辑里曝光

的半面龟裂妆就花近 8个小时才完成。

谈及饰演钟馗的日子，陈坤感恩自己有幸

能够与最专业的500人一起工作，共同完

成钟馗的电影世界。 心雨

戚薇李承铉美国喜得千金

昨天傍晚18时许，李承铉微博公布

得女喜讯，随后戚薇也转发微博：“生好

了，升级了。”

据报道，戚薇李承铉在美国加州喜得

千金，爱称为“Lucky”。2014 年 6 月 19

日，戚薇在微博上公布与李承铉交往。

8月 2日，两人在塞班岛度假时，李承铉

向戚薇求婚。9 月 8 日，戚薇与李承铉

在美国的拉斯维加斯凯撒皇宫酒店正

式举办婚礼。 新余

我省首部3D动画电影导演
斩获全国大奖

星报讯（记者 李尚辉）日前，被誉为

中国动画奥斯卡的首届“中国动画电影天

马杯颁奖典礼”在深圳举行。我省第一部

3D动画电影，也是我省第一部全国院线

发行的动画电影《太空熊猫历险》导演郑

成峰喜获首届“天马杯”优秀新人奖。

据了解，讲述正能量故事的《太空熊

猫》系列电影的首部，《太空熊猫历险记》

自上映以来就备受小朋友的喜爱和家长

的好评。而由我们安徽本土导演郑成峰

执导的《阿里巴巴之大盗奇兵》、《太空熊

猫》系列3、《白雪公主之墨镜女王》也将

于今年陆续在全国上映。

北京时间17日，周杰伦与昆凌在英国约克郡塞尔比

镇的同名教堂，举行基督教结婚仪式。据悉，周杰伦还为

婚礼特别写了一首曲由弦乐队演奏，唯美浪漫。

周杰伦、昆凌在英国教堂举行婚礼，身上服装是“欧式复

古风”手工订制服，昆凌头戴3338万元(新台币，下同)皇冠及

27180万元项链，两人华丽出现在教堂里，宛如王子与公主。

除了精心选择教堂、古堡等婚礼场地，婚纱礼服的精

致考究之外，周杰伦特别为自己的人生大事谱写了曲子，

再交由现场弦乐队演奏。周杰伦说：“特别为自己婚礼写

一首曲子，就是要让婚礼有不同的情境！”唯美的曲风加上

浪漫的氛围，让人看醉了。在牧师的见证下，两人互换戒

指，交换誓约，完成了终身大事。经纪人杨峻荣透露：“杰

伦好像还是有点紧张的，哈！他很忙、也很开心！虽然彩

排比较久，但他很满意弦乐队的演奏！这个婚礼的氛

围超级浪漫！”

网友在微博上纷纷留言祝福新人，有网友赞

美昆凌婚纱漂亮的，也有网友感慨婚礼唯美得简

直像MV。周杰伦终于兑现了35岁前结婚的诺

言，为何昆凌可以如此幸运？“其实原因很简

单，在正确的时间和地点，遇上正确的人。”

辛文

这不是偶像剧剧照
这是周杰伦大婚的古堡婚礼照

刘兰芳自称地道“70后”
合肥聊评书：多听书会健康长寿

日前，著名评书表演艺术家刘兰芳做客“大湖之约——艺术名家大讲堂”，
在合肥大剧院，与现场观众畅聊了她与安徽、与评书的故事，还激情澎湃地为现
场观众来了段走红舞台新编的评书，赢得阵阵掌声。来合肥前刚过完生日的刘兰
芳笑称自己是个地道的“70后”。在接受市场星报记者采访时，她表示“希望听众
多听书，听书会健康长寿”。对于评书艺术的发展，她认为“老书新说、旧书新评
就是评书发扬光大的精髓”。 记者 吴笑文/文 周诚/图

来合肥的前六天，刘兰芳刚过完

自己71岁的生日，可岁月似乎并未在

她身上留下太多痕迹。在接受采访时

依然精神矍铄，长期的说书状态使她

的日常语言也和台上一样声如洪钟，

抑扬顿挫。她出身于辽宁省辽阳市一

个贫苦的艺人之家，妈妈是东北大鼓

艺人，她开玩笑地说：“我在娘肚子里

就在学说书了。”

刘兰芳称安徽是她的第二故乡。

她回忆道，算至今年，她已与安徽结下

36年的深厚友情，当初成名后的第一

站演出就是在合肥的江淮大戏院，一

次次演出不仅历练了她的表演，更是

她艺术成熟的奠基石。巧合的是，她

第一次在电视荧屏上露真容，也是在

安徽电视台，“当时我讲评书声音浑

厚，大家都是在广播中听到我的声音，

于是很多观众都在猜这个刘兰芳是男

是女？”她感慨道，“所以应着观众的需

求，也应着电视台的邀请，我便从广播

评书走上了电视评书。”

与安徽有不解之缘

当聊到当年《岳飞传》在全国的火

热程度，刘兰芳谦虚地表示主要是

《岳飞传》的内容顺应时代，“它体

现了岳飞精忠报国、孝顺父母、

和睦邻里、忠孝节义等优良的

传统美德，而这些美德正是人

民所需要的。”

直至今日，刘兰芳依

旧不断充实自己，坚持每

年写一部书。听说一位

残疾听众正是听了她的《中华好人颂》

对生活重拾信心，刘兰芳欣慰地表示：

“传播正能量是我们文艺工作者应尽

的职责，我现在依然在坚持写书。”她

更笑称：“希望听众多听书，听书会健

康长寿。”

她说，老书新说、旧书新评是评书

发扬光大的精髓，如同她的《老虎学

艺》就大量运用了网络语言，紧跟时代

脉搏，在年轻人中很受欢迎。

传播正能量是职责

身为中国文联副主席、中国曲

艺家协会名誉主席，谈及评书影响力日渐衰退的

现状，刘兰芳认为：“八十年代评书风靡全国是天

时地利人和的结果，当时的文化环境比较单一，只

有样板戏，而这时出现一个评书《岳飞传》，让所有

观众都觉得新奇。随着电视网络的普及，观众可

选择的娱乐节目越来越多，再加上现在的文艺舞

台姹紫嫣红夺人眼球，评书受到冲击是正常的，从

大环境看这体现了文化的繁荣，是好事儿。”

但作为评书文化的传承者，刘兰芳说：“艺术

家们应该反思，应该提高自己的文化素质、表

演水平，以此征服观众。”在她看来，曲艺讲“继

承传统，改革创新”，继承传统就是为了练好基

本功，创新则是要做到让观众爱听。她强调曲

艺人才要耐得住冷板凳，“台上一分钟”得“台下十

年功”，才能不摆花架子，对得起听众、观众。

刘兰芳还提到，“现在网

络评书悄悄崛起，相

信我们的中国民

俗文化会发

扬光大。”

曲艺人才要耐得住冷板凳


